



# NEIGE : LE RÉSEAU DE BUS MIO INTERROMPU

En raison des chutes de neiges ce mercredi 7 janvier, le réseau de bus Mio est interrompu à partir de 17h45 jusqu'au dernier trajet de 19h15.

*Published on 07 January 2026*

Des chutes de neige verglaçantes ont eu lieu sur la commune Millau ce mercredi 7 janvier 2026 dans l'après-midi, **le réseau de bus urbain Mio est suspendu par mesure de sécurité à partir de 17h45 jusqu'au dernier trajet de 19h15..**

Nous vous tenons informés de la reprise du réseau de bus urbain et du transport scolaire le jeudi 8 janvier 2026.

Les services de Météofrance place le département de l'Aveyron en vigilance "orange" neige et verglas, ce mercredi 7 janvier à partir de 22h00.

Merci pour votre compréhension.